

Alcaldía: Daniel Ortiz presenta el proyecto de urbanización del entorno del Pabellón Andrés Torrejón.

Fecha de publicación: 7/11/2014 0:00

Descripción:

"Un proyecto urbanístico innovador que permitirá acondicionar todo el perímetro exterior del pabellón Andrés Torrejón, creando un espacio diseñado y pensado para el disfrute de los ciudadanos de Móstoles y, en especial, de los vecinos del barrio de El Soto".

Esta iniciativa supondrá "recuperar para el disfrute de los vecinos este entorno, tras finalizar las obras que han necesitado ocupar espacios del entorno del Pabellón".

"En la cara norte del edificio, los más pequeños podrán disfrutar con una zona de juegos. Asimismo, en esta calle cabe destacar la incorporación de mobiliario deportivo, con un circuito deportivo de 500 metros", ha destacado el regidor.

El Parque de Aragón se unirá con la zona perimetral este del pabellón, creando un espacio de ocio integrado.

Todas las zonas perimetrales al pabellón quedarán pavimentadas, iluminadas y con tratamiento urbano de mobiliario, ajardinamiento y señalética. Está previsto que estas actuaciones se realicen en un plazo de cuatro meses.

Este proyecto se une a la remodelación de las instalaciones deportivas exteriores del polideportivo Andrés Torrejón, un proyecto que se ha diseñado con la colaboración de los clubes deportivos y los vecinos de la ciudad.

Estas obras, que se ejecutarán a lo largo de este año y del 2015, se centran principalmente en acometer los trabajos de renovación de la pista de atletismo, la recuperación de la pista de frontón, techado de la pista de patinaje y de hockey y, por último, mejoras de condiciones de la pista de tenis.

"Quiero agradecer a los ciudadanos su comprensión por las obras que han tenido que padecer durante estos años".



El Alcalde de Móstoles, Daniel Ortiz, ha presentado el proyecto de urbanización del entorno del pabellón Andrés Torrejón y de los espacios urbanos asociados a esta instalación, que contribuirá a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.

"Se trata de un proyecto urbanístico innovador que permitirá acondicionar todo el perímetro exterior del pabellón Andrés Torrejón, creando un espacio diseñado y pensado para el disfrute de los ciudadanos deportivos de Móstoles y, en especial, de los vecinos del barrio de El Soto".

De esta forma, se dispondrán cuatro ámbitos que quedarán totalmente integrados con el resto de los espacios urbanos.

"En la cara norte del edificio los más pequeños podrán disfrutar con una zona de juegos. Asimismo, en esta calle cabe destacar la incorporación de mobiliario deportivo, con un circuito deportivo de 500 metros", ha destacado el regidor.

La zona sur dará al Parque Aragón, la Plaza del Polideportivo y la gran plataforma rampa de acceso a la calle Mirador. Así, la plaza se convertirá es un nuevo lugar de encuentro que permitirá diversos usos y actuaciones; además, gracias a la eliminación del vallado del recinto actual del complejo los espacios se unen, pudiéndose utilizar en su totalidad.

El Parque de Aragón conectará con la zona perimetral este del polideportivo, creando un espacio de ocio integrado. Además, en esta zona se situará la salida de emergencias del centro y la conexión con las diferentes plantas del Pabellón, la zona del espacio deportivo del complejo y del gimnasio.

Finalmente, en la zona oeste se dispondrá para tráfico lento de vehículos y el acceso al aparcamiento de sótano. Aquí se establecerá una zona peatonal y las salidas de emergencia.

Todas las zonas perimetrales al polideportivo quedarán pavimentadas, iluminadas y con tratamiento urbano de mobiliario, ajardinamiento y señalítica. Está previsto que estas actuaciones se realicen en un plazo de cuatro meses.

"Quiero agradecer a los ciudadanos su comprensión por las obras que han tenido que padecer durante estos años".

Pistas exteriores del polideportivo

Este proyecto se une a la remodelación de las instalaciones deportivas exteriores del polideportivo Andrés Torrejón, un proyecto que se ha diseñado con la colaboración de los clubes deportivos y los vecinos de la ciudad.

Estas obras, que se ejecutarán a lo largo de este año y del 2015, se centran principalmente en acometer los trabajos de renovación de la pista de atletismo, la recuperación de la pista de frontón, techado de la pista de patinaje y de hockey y, por último, mejoras de condiciones de la pista de tenis.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- www.danielortizespejo.es
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://www.flickr.com/people/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo